



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/17064 a 184/17067

13/09/2017,

46707 a 46710

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

#### **RESPUESTA:**

En relación con el proyecto de la nueva Biblioteca Provincial de Málaga, se señala que se ha realizado una primera excavación arqueológica con el doble objetivo de conocer el estado de la cimentación y de la estructura del edificio y hacer un estudio arqueológico que alcanzara la cimentación, y que coincide con el nivel más moderno de la época musulmana. A la vista de los restos aparecidos, necesariamente debe contratarse una segunda excavación, que alcance el período pre-medieval y a ser posible el fenicio.

Con las catas que se han realizado ya se puede afirmar que el proyecto se va a ver seriamente afectado, si bien hasta que no se haga la segunda excavación no es posible conocer el alcance de dicha modificación.

Se estima que las excavaciones arqueológicas finalizarán en el segundo trimestre de 2018. A partir de entonces se iniciará la contratación de la modificación del proyecto de construcción o bien una nueva licitación de redacción de proyectos. Ello permitiría, con un calendario optimista, la adjudicación de la obra en 2019 y su finalización en 2021.

El proyecto de inversión al que se imputa el gasto es el denominado “Nueva sede B.P.E. de Málaga” y el coste total estimado, tal y como figura en el Anexo de Inversiones de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2017 es de 13,9 millones de euros. No obstante, los gastos específicos de traslado desde la Biblioteca Provincial de Málaga al Colegio de San Agustín deben ser abonados por la Junta de Andalucía.

Madrid, 14 de noviembre de 2017